

N°2023/275

Nouméa, le 31 août 2023

## FIN DU CHANTIER D'INITIATION « RÉALISATION DU CHAR DU CARNAVAL » LUNDI 4 SEPTEMBRE À 11H

Chaque année, entre mars et décembre, la ville de Nouméa met en place des chantiers d'initiation afin de favoriser l'insertion des jeunes par la réduction des freins sociaux à l'emploi. Par le biais de réalisation de travaux (peinture, menuiserie, création artistique...) et de découvertes de techniques professionnelles, des accompagnements individualisés sont réalisés, intégrant la vie de groupe et les bases de l'employabilité.

### CLÔTURE DU CHANTIER D'INITIATION « RÉALISATION DU CHAR DU CARNAVAL » LUNDI 4 SEPTEMBRE À 11H

Le chantier « Réalisation du char du carnaval » a débuté lundi 31 juillet avec 10 jeunes.  
Le thème : les 4 éléments naturels (l'eau, la terre, l'air et le feu).

À l'occasion de la clôture du chantier, il est proposé aux jeunes de **réaliser une restitution de leur travail, suivie d'une collation le lundi 4 septembre de 11h à 12h** au pôle Logistique, 13, rue Calmette à la Vallée-du-Tir, en présence de l'équipe encadrante et d'élus municipaux.

### DES CHANTIERS TOUTE L'ANNÉE

En 2023, neuf chantiers sont programmés allant de la peinture, de la sculpture sur bois, la construction de jeux en bois, la construction de tables et de bancs et la confection du traineau du père Noël pour la fin d'année.

- réalisation de sculptures trophées
- embellissement du skate-park de Kaméré
- installation barrières mangrove Ouémo
- peinture de cursives des immeubles de la cité Pierre-Lenquette à Montravel
- construction de jeux en bois
- construction du char du carnaval

- peinture intérieure et extérieure, Espace Kaméré 2000
- Fabrication et installation de tables et bancs
- Construction du traineau du père Noël

Chaque année entre mars et novembre la ville de Nouméa met en place des chantiers afin de favoriser l'insertion des jeunes par la réduction des freins sociaux à l'emploi.

Par le biais de réalisation de travaux (peinture, menuiserie, création artistique...) et de découvertes de techniques professionnelles, des accompagnements individualisés sont réalisés, intégrant la vie de groupe et les bases de l'employabilité. Le dispositif est mis en œuvre par une équipe composée d'un chef de section et de deux encadrants techniques d'insertion.

En 2021, la dimension éducative des chantiers a été renforcée, avec deux demi-journées par chantier consacrées à la sensibilisation et à la prévention. Les jeunes orientés et accompagnés par des éducateurs de rue de la ville de Nouméa sont encadrés lors des chantiers par deux techniciens d'insertion.

La durée moyenne d'un chantier est de 3 semaines et chaque chantier accueille entre 7 et 10 jeunes âgés de 16 à 26 ans. Parmi les jeunes suivis ou accompagnés par les éducateurs de rue, nombreux sont ceux qui sont en situation de grande précarité et rassemblent plusieurs freins les empêchant d'accéder à un emploi. L'insertion sociale est alors un préalable à l'insertion professionnelle.

## INFORMATIONS PRATIQUES

*Lundi 4 septembre 2023 de 11h à 12h  
Au pôle logistique, 13 rue Calmette à la Vallée-du-Tir.*